
Trabajo Final curso Universidad : Modelos e Historia 2022

Entrevista a funcionario de la Insitución Universidad de la República

Estudiante: Maria Agustina Nuñez Ramírez 4.627.815-2
Docente : Enrrique Caetano Hargai y Francisco Sanguiñedo García

Montevideo Uruguay.Martes 2 de Agosto 2022.
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Roles : Estudiante que consulta
Funcionario que responde.

Pregunta
Estudiante
-¿Se puede consultar desde que año se encuentra en  ésta institución?
Respuesta
Funcionario
- Si, no hay problema desde el año 2004.

Pregunta
Estudiante
-¿Continúa?
Respuesta
Funcionario
-Si continúo actualmente.

Pregunta
Estudiante
-¿Cumple o cumplió  algún  rol en ésta institución actualmente o en años anteriores?.
Respuesta
Funcionario
Si en Grado y Técnicaturas.

Pregunta
Estudiante
-¿Ha participado en instituciones académicas?.
Respuesta
Funcionario
- Si he participado  y actualmente soy parte de una.

Pregunta
Estudiante
¿Cómo caracterizaría la cultura de trabajo en éste sitio?.
Respuesta
Funcionario
Yo la describiría como participativa y colaborativa.

Pregunta
Estudiante
¿Concidera que existe un buen ambiente de trabajo en este lugar?.
Respuesta
Funcionario
Si,la verdad que si .Estoy muy a gusto con la institución y con mis colegas.
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Pregunta
Estudiante
¿Existe  estabilidad laboral y profesional en ésta Institución o hay alta rotatividad en los
puestos de trabajo?.
Respuesta
Funcionario
Si, las hay. Fijese que yo estoy trabajando aquí hace más de una década …

Pregunta
Estudiante
-¿Concidera que la institución brinda oortunidades de desarrollo personal y profesional en la
vida de los funcionarios y sus familias ?.
Respuesta
Funcionario
-Si las hay y muchas.
Pregunta
Estudiante
-¿ Por ejemplo ?.
Respuesta
Funcionario
Temos cursos y capacitación constantemente , beneficios en espacios culturales y
deportivos para nosotros los funcionarios y para nuestros hijos.

Pregunta
Estudiante
¿Concideras que tu salario es acorde a las tareás que desempeñas?.
Respuesta
Funcionario
Bueno..y … no …en ese aspecto si que no estoy muy conforme, hay una realidad y es que
muchas veces trabajamos más por vocación que por la búsqueda de un buen salário y
aveces el sistema se aprovecha de esto.
Pregunta
Estudiante
¿Ha Participado en eventos académicos?.
Respuesta
Funcionario
Si ,claro.Con relación al área en que me especifico y tambíen vinculadas a otras .

Pregunta
Estudiante
-¿ Qué opina con respecto al programa de apoyo a la Investigación estudiantil?.
Respuesta
Funcionario
Muy interesante e inovador que hagan parte a los estudiantes y futuros profesionales a un
programa de investgación .Ellos podrán desarrollarse , expresarse , podrán desarrollar su
capacidad de aprendizaje , lectura , escuha y creatividad.

Nota : Se  solicita la reserva de su identidad y sus datos personales.

3



Comentarios acerca del trabajo monográfico realizado y expuesto en este informe

Extraordinaria experiencia especial agradecimeiento a mis docentes que nos han permitido
a todoos los alumnos tener la oportunidad de generar una instanca de intercambio con un
funcionario de una Institución de nuestras Universidades de la República.
Porsupuesto agradecimentos totales a la persona que me permitió realizarle la
entrevista.Fue una experiencia grata e inrequecedora la persona se mostró todo el tiempo
dsipuesta y colaborativa , una persona con muchisima calidad humana y trayectoria en el
ámbito profesional.

A Través de este trabajo realizado y en suma con el curso Modelos : Universidades e
Historia,sobretodo en el Módulo 4 que me ha proporcionado una reflexión personal acerca
de nuestras universidades públicas en nuestro país y una de las principales características
es que son Instituciones prestigiosas a nivel Regional y tienen un alto peso y
representatividad en la mayoría de las carreras , me refiero que se le da mucha importancia
a un profesional recibido de la Udelar esto habla muy bien del nivel académico de
enseñanza que tienen nuestras facultades.

Como estudiante me gusaría destacar la importancia que se nos ha dado este año al
hacernos parte al programa de Investigación donde proximamente ,el Lunes 8 de Agosto se
estará realizando una exposición de nuestros trabajos de investigación de  que venimos
realizanndo  de manera voluntaria y con asistencia gratuita y suspensión de claes para ese
día, un espacio extracurricular de intercambio que fomenta la creatividad y el desarrollo
personal y profesional del estudiante ,de los  docentes y funcionarios.
Que haya un programa de investigación y que se busque su visibilidad me parece
extraordinario y sumamnete enriquecedor.

Concidero que aún así queda mucho por crecer y avanzar como centro educativo ,
concidero que debemos continuar puertas abiertas  para recibir y a su vez otrogar
experiencias nuevas , avanzar y adapartse a los nuevos cambios tecnólogico pero tampoco
perder la esencia de nuestras queridas universidades de la República.

Respecto a  a esto último me gustaría agregar que lo que vivimos ya tarvesamos con el
Covid 21  fue una experienca desafiante para los alumnos , docentes y funcionarios de las
Universidades , especialmente fue un gran desafío para nuestro país que está en vía de
desarrollo donde se tuvo  que rediseñar practicamente la estructura y el modelo de
enseñaza y fue un cambio brusco que nadie se lo esperaba  y jugaron  un rol sumamnete
importante los a vances tecnólogicos: Plataformas nuevas surgieron y permanecen aún post
Pandemia , más apaartos tecnológicos tuvieron que implementarse para poder continuar
con el desarrollo de los cursos .Nuevas formas de reunirse , de estudiar , de ineractuar…y
que deafío fue…la verdad necesitabamos volver a la presencialidad … se estaba perdiendo
la calidad humana , la esencia de nuestras queridas facultades y a esto me refiero…. que
no se pierdan los libros …las paredes…los edificios…los tiempos libres entre una
asignatura y otra…las charlas postclase entre docentes y alumnos…mates compartidads de
merienda..tiempo de dialogo,etc.
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Comentarios respecto al curso Universidad : Modelos e Historia 2022

Excelente curso el de Unversidad Modelos e Historia .Es un curso de gran importancia para
el estudiante y debería ser un curso en el que todos los estudiantes Universitarios deberían
de cursar .Sería bueno que este curso pueda estar dividido en tres  tramos de los ciclos.En
mi caso soy estudiante de Relaciones Laborales y tenemos tres ciclos : El de Formación
Básica, El de estudios orientados y el de Ciclo Profesional, estaría buenísimo que estuviese
impartido en los tres Ciclos.

Es un curso muy enriquecedor y aporta muchísimo a los estudiantes , despierta el sentido
de pertenencia , la pasión por su Institución y las ganas de continuar en la formación aún
así luego de haber finalizado la licenciatura.
Es maravilloso conocer la historia de nuestra querida Universidad , a su vez  estudiar y
comprender las del resto del mundo.

Considero que este curso tiene un valor agregado la calidad humana de mis docentes
Enrique Caetano Hargai y Francisco Sanguiñedo García .Esto hace que podamos realizar el
curso con ganas y entusiasmo, docentes que nos animan a seguir adelante ,que buscan el
desarrollo de los alumnos y se nota que anhelan dejarnos un legado de toda la trayectoria
que ellos han realizado y ésto es sumamente enriquecedor ,porque el saber se comparte.

Especial agradecimientos a nuestra querida Facultad de Derecho que ha permitido que este
curso pueda llevarse a cabo. Esperamos y deseamos que se le pueda dar le  valor y pueda
tener el peso me merece el curso, que sea reconocido y acreditado con sus créditos
correspondientes y se le pueda ver con la misma seriedad con que los docentes y los
alumnos lo cursamos.
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